



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 081**  
**17 de febrero de 2020**

## **Autoridades de la Universidad Central conocieron sobre los procesos de bioseguridad en Galápagos**

Por invitación de la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos, las autoridades de la Universidad Central del Ecuador visitaron los laboratorios de sanidad vegetal, sanidad animal, microbiología, laboratorios de inocuidad de alimentos y de calidad de agua para conocer sus procesos de investigación. Esta visita se realizó para proponer futuras líneas de apoyo una vez que la Universidad Central del Ecuador empiece a ofertar las carreras de Turismo, Administración y Biología una vez finalizada la construcción de su sede en Galápagos.

La Agencia de Bioseguridad de Galápagos en colaboración con las universidades, busca implementar estrategias para la aplicación de diferentes métodos y tecnologías para la prevención de las Islas Galápagos en cuanto al riesgo de ingreso e especies exógenas, así como la disminución de especies introducidas ya existentes en áreas urbanas y rurales.

Las autoridades visitaron también la Cruz Roja de Santa Cruz donde se manifestó el requerimiento de médicos rotativos. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador indicó que los posgradistas de especialidades médicas podrían ir como médicos rotativos para suplir la necesidad en el área de traumatología, gastroenterología y urología. Esta visita permitió evidenciar la capacidad sustentable para la prestación de esos servicios médicos. **J.S**

